
  

終了後アンケートより抜粋しました 

自分の専門領域ではない分野を学ぶことができたため、今後自分の病棟に入院して

くることがあれば、今日の知識をスタッフ層に伝えていきたい。 

 
コロナ対策も徹底しており、短い時間内のコースにも関わらず資料も充実していて

とても有意義な 1日になりました。 

病棟にどのように還元していくかまで考えられたところがすごく良かった。 

臨床で困った事例の糸口や考え方がわかってよかった。 

実際にどのような声かけをしたら良いのかなど具体的な内容であり、分かりやすかった。

臨床でも活かせそうであると感じた。 

資料・講義共にとても分かりやすかったです。 

受講された皆様の声 オープンセミナーを 

他の病院の方々とのワークを通して自分にはない考えも知ることができてよかったです。 

自分の看護について振り返ることができました。参加してよかった。 

ただ聞くだけでなく、考える時間が多く良かったです。とても有意義だったので、

他のスタッフにも勧めたい。 

初めて受講しましたが、要点を絞って説明してくださったので普段関わりのない分野

の講義でもわかりやすかったです。 

リーダー業務も担うので、実際の現場で求められる考え方や報告の方法を学べて

良かったです。実践に活かしたいと思います。 

他ではなかなか開催のない分野のセミナーを受講することができてよかった。 

質問もたくさんできました。また参加したいです。 

ご受講いただきありがとうございました。またのご参加をお待ちしております！ 


